

2019/2/25から2019/3/2相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	クリスマスローズやプリムラ類は数量が減ったもののやや相場は厳しい。その他は気候も良いため概ねよく売れている。ハイドランジアも早い口がで始まってきた。卒業式の注文はまだもう少し先だが、来週末はもう3月になる。例年のごとくりーガースベゴニアやサイネリアオブコなどの相場は上がっていくだろう。
	苗物	春の気配が感じられるようになり全体的にまずまずの動き。オステオの一重やローダンセマムはやや低迷している。春物としてペチュニアやロベリアなどが出始めているが、まだ引き合いは弱い。月末だが厚い出荷をお願いしたい。
観 葉	大鉢・中鉢	遠方ものを中心に入荷は昨年より多め。寒さも和らぎ売れ行きは良好。シュロチクやポトスの大鉢が品薄となっている。
	小鉢	観葉セットなどの引き合いが強く、相変わらずポトスの吊りが品薄となっている。
	ポット	定番のポトス・ヘデラ・ワイヤーなどの相場はやや弱含み。多肉やサボテンについてもやや苦戦している。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系はまずまずの動き。特に5Fは競り前にほぼ完売状態で引き合いが強い。一方でミディ系は特に注文等もなく厳しい相場となっている。
	その他	入荷は少ないものの相場は総じて厳しい。デンドロは大鉢も小鉢も弱含み。
	総括	胡蝶蘭の大輪系以外は厳しい取引となった。3月の需要期までは辛抱が続くだろう。

販売状況コメント

連休が明け、春めいた陽気にも助けられて売れ行きは良好。特に花鉢・花壇苗は良い流れで来ているのでこのまま3月まで突っ切りたい。入荷が前年よりずっと下回っているので厚い出荷を期待したい。サイネリアやリーガースベゴニア、オブコなど3月に需要期となる品目はこれから相場が上がっていく見込み。観葉鉢は遠方の商品が多く入荷する週頭が中心となる。寒さも和らいだので徐々に動きが活発になるだろう。洋ランは大輪の胡蝶蘭がまずまず好調であるがその他は辛抱の時期となっている。週末にはトレードフェアが開催される。春の商戦に向けしっかり売っていきたい。

(株)フラワーオークションジャパン